



COMUNICADO OFICIAL

ASOCIACION GREMIAL DE CARABINEROS EN RETIRO

SANTIAGO, LUNES 19 DE ABRIL DE 2021

La Asociación Gremial de Carabineros en Retiro, hace público su más amplio, enérgico y profundo rechazo a los vejámenes, de que ha sido objeto por un canal de televisión, específicamente un programa emitido el día 16 de abril, por La Red, una tan importante Institución de nuestro país, como lo es su Ejército.

Para esta Asociación Gremial, lo ocurrido es una afrenta al alma nacional, inaceptable para con una de las Instituciones Fundamentales de la República, cuyo objetivo claramente es denostar la honra y ofender la abnegada labor que realizan día a día nuestros uniformados, sacrificando a sus familias y su propia integridad con el fin de proteger y velar por todos los integrantes de la sociedad.

Esta parodia política, de muy mal gusto, que pretende enlodar a nuestros Militares, es rechazada por nuestra Asociación Gremial y es ampliamente repudiada, ya que sólo contribuye a la división y polarización social, lo que hoy, más que nunca, enfrentando la pandemia más mortal de los últimos tiempos, es necesario mantener en unión y constante colaboración para el bien común.

Vaya para el Ejército de Chile y sus integrantes, tanto en servicio activo y en retiro, nuestro más amplio apoyo y adhesión en estas circunstancias tan lamentables.

JUAN A. SIERRA DERAMOND
Coronel (R) de Carabineros
PRESIDENTE

RODRIGO H. CAMPOS TRAVISANY
Coronel (R) de Carabineros
SECRETARIO GENERAL